

fue el alcalde Julián Simón González, que siempre está en nuestro recuerdo». Añade que también se va a rendir tributo a un componente de la ACAZ que «se marchó en plena juventud. Era un cantante que procedía de San Fernando pero que estaba enraizado en La Solana y que dejó una estela extraordinaria».

Asimismo, se va a homenajear al ilustre periodista y escritor Federico Sánchez Aguilar, familia de Federico Romero, del autor de 'La Rosa del Azafrán'. Este homenaje se cerrará con un recital lírico que se va a dedicar a todos los homenajeados anteriormente señalados.

Este año, y como novedad, el sábado 16 de octubre se va a representar por primera vez 'El barbero de Sevilla', por la Compañía Lírica Musiarte Producciones, y que «está siendo un estreno nuevo dentro del género lírico», apunta García-Cervigón, quien añade que, al día siguiente, en concreto el domingo 17 de octubre, le tocará el turno a 'El huésped del Sevillano', «una zarzuela del compositor toledano Jacinto Guerrero, que nació en Ajofrín y que se consideraba manchego por los cuatros costados. Se trata de una obra se ha repuesto y que se va a representar en el teatro porque hace 70 años que falleció Jacinto Guerrero, que fue uno de los compositores más importantes que ha tenido España».

Por su parte, el miércoles 20 de octubre tendrán lugar las XXXVI Jornadas escolares de zarzuela, unas jornadas que «también son novedosas porque las van a hacer algunos colegios de la localidad que saldrán a los exteriores a cantar, mientras que otros colegios, la gran mayoría, lo harán en los centros de Educación Primaria que hay en La Solana. Además, el IES Clara Campoamor también se incorporará a las jornadas escolares de zarzuela».

El jueves 21 de octubre se representará en el Teatro Tomás Barrera la película 'El sobre verde', mientras que el viernes 22 del mismo mes le toca el turno a 'Zarzuguiñol', a cargo de la Compañía de Melisa de las Heras, con la función familiar 'El sueño de Cervantes'. Esta será la primera vez que en La Solana se desarrolle esta actividad que persigue que tanto los niños como los padres puedan asistir y disfrutar de esta función.

El presidente de la Asociación Cultural Amigos de la Zarzuela destaca a su vez que el último fin de semana de la Semana de La Zarzuela es «muy interesante» porque el sábado 23 tendrá lugar 'La corte del Faraón', que «es una de las obras que más público ha llevado a lo largo de todo este tiempo a los espacios de zarzuela de La Solana», mientras que el domingo 24 de octubre, en doble sesión, 'La Rosa del Azafrán' pondrá el broche de oro con la Compañía Lírica Maestro Andrés Uriel de la ACAZ. Según indica García-Cervigón, «ya llevamos más de cien representaciones de 'La Rosa del Azafrán'. Y es la zarzuela que más demanda tiene, porque es nuestra».

En busca de la declaración de Fiesta de Interés Turístico Internacional

Por otra parte, Antonio García-Cervigón recuerda como «quitando el compás de espera que hemos



tenido como consecuencia de la pandemia, en el que se ha paralizado todo y donde no hemos podido hacer nada, estamos trabajando para cumplir con las exigencias para que la Semana de la Zarzuela sea declarada Fiesta de Interés Turístico In-

ternacional», un objetivo que esperan conseguir en los próximos años. Pero, para ello, entre otros logros, «necesitamos noticias y reportajes sobre la Semana de la Zarzuela que tengan difusión y repercusión internacional».